
Alina Frunz: Mir gefiel es im HGU sehr gut, dass ich mit einer tollen Gruppe bei der Leiterin 
zu Hause viel basteln konnte. Mimi der Hund war auch immer dabei. Das war schön.
Besonders gefallen hat mir das Krippli, welches wir vor Weihnachten gebastelt haben.

Welche wertvollen Erinnerungen hast du ans Pfarreileben?

Zum Jubiläum „25 Jahre Pfarreiblatt“ - Sonderausgabe 
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